

La cerise sur le gâteau

Neuville - Carpentras : 3-1 Après le titre de champion de France, le MBCN s'est adjugé le Trophée des Champions à l'issue d'une rencontre aussi intense que spectaculaire face à de talentueux Vauclusiens.

Is ont fait vrombir leurs motos depuis le coin des remplaçants lors des dernières minutes de la partie. Comme pour témoigner à la fois de leur impatience de voir Neuville sacré à une deuxième reprise cette saison avec le Trophée des Champions. Mais contrairement au titre de champion de France, c'était cette fois devant son public. Et celui-ci était impressionnant puisqu'il y avait entre 5.000 et 6.000 personnes au complexe Maurice-Sabourin. Tout cela dans un stade sans aucune tribune, une incongruité à laquelle il faudra bien remédier un jour...

« On n'a jamais lâché »

Alors, lorsque les arbitres ont sifflé la fin de la rencontre et que le tableau affichait 3-1 pour les locaux, tout le monde a exulté. Une explosion de joie indescriptible. Monumentale. Proportionnelle à la frustration connue par le public neuvillois lors des deux précédentes saisons, vierges de titres. Alors personne n'a boudé son bonheur de pouvoir en célébrer un tous ensemble. La fête a immédiatement été belle. Entraînant. À l'image de la course folle du banc et du staff neuvillois pour aller communier avec les joueurs encore sur le terrain dès le coup de sifflet final. Tandis que le protocole de remise du trophée se préparait, Marc Compain traversait le terrain pour donner une longue accolade à son frère, Yann, le manager général du MBCN. La joie était communicative et contras-



Louis Magnin a su trouver par deux fois la faille dans la solide défense carpentrassienne.

(Photo cor. NR-CP, Mickaël Pichon)

taient avec la déception adverse. Assis, adossé à l'un des poteaux du but qu'il défendait quelques minutes auparavant, Bastien Lafond, le remarquable gardien vauclusien, ne pouvait que nourrir des regrets. « Sur l'ensemble de la saison et sur ce match, les Neuville ont été beaucoup plus lucides que nous », reconnaissait-il avec élégance. Le portier du MBCC a pourtant longtemps repoussé le danger, délivrant des parades de grande classe. Mais même si les Carpentrassiens ont ouvert le score par l'intermédiaire de Corentin Mourgeon (14'), ils ont fini par céder sur quelques-

unes des multiples occasions que se sont procurées les locaux. Il y a d'abord eu l'égalisation de Maxime Farré (1-1, 52'), puis un doublé de l'incouachable Louis Magnin (57', 65') pour offrir ce Trophée des Champions à Neuville. Le dixième de l'histoire du club. Le soixantième titre du MBCN, toutes équipes confondues. « Je suis content parce que c'était mal engagé au niveau du score mais on n'a jamais lâché, souriait, ému, l'entraîneur neuvillois, Bertrand Delavault tandis que les supporters étaient massés autour des joueurs, communiant dans la joie. Même

avec ce but encaissé, nous avons réussi à rester solidaires, mobilisés, à se procurer des occasions et au final cela a payé. »

Impact du public

Le coach du MBCN a remporté son deuxième titre de la saison après deux années blanches. La voix cassée, il ne cachait pas à quel point il était heureux d'avoir contribué à étoffer le palmarès de son club de cœur, surtout devant son formidable public. « Cela me fait toujours très plaisir de voir autant de monde au stade, lâchait-il en contemplant la butte où quelques minutes plus tôt les spec-

tateurs étaient massés comme rarement. J'ai dit aux joueurs de se servir de cela, que les gens venaient pour eux et qu'ils allaient les porter. Ils l'ont très bien fait et cela a aussi peut-être joué. » Offrant ainsi aux Neuvilleois ce supplément d'âme pour aller chercher le Trophée des Champions. Et dire qu'il y a un mois, ils pensaient avoir tout perdu à Troyes. La saison se conclut finalement de la plus belle des manières. « Je suis fier de mes joueurs, ils se sont beaucoup investis, insistait Bertrand Delavault. Je les ai félicités pour cela avant le match, en leur disant qu'ils avaient déjà gagné le titre de champion de France et que le Trophée des Champions était la cerise sur le gâteau. On l'a pris, c'est très bien. » Magnifique. À plus d'un titre.

Nicolas Albert

la fiche

Quarts temps : 0-1, 0-0, 2-0, 1-0.

Arbitres : MM. Barthélemy et Colombo.

Spectateurs : 5.500 environ.

Buts : pour Neuville, Farré (52'), Magnin (57', 65'); pour Carpentras, Mourgeon (14').

Cartons verts : à Neuville, Farré (19'); à Carpentras, Mourgeon (30', 51'), Figoni (31').

Carton jaune : à Neuville, W. Nicolleau (28'); à Carpentras, Figoni (56').

Neuville : Mirebeau, Dalbard (gardiens), K. Nicolleau, Neveux, Sciare, Farré, Compain, Magnin, W. Nicolleau, Chopin.

Carpentras : Lafond, Lambertin (gardiens), Ferrière, Nuzzo, Tatin, Jullien, Figoni, Mourgeon, Flandin.



L'entraîneur Bertrand Delavault a offert au MBC Neuville le 60^e titre de son histoire. (Photo cor., NR, Mickaël Pichon)



Les Neuvilleois ont longtemps communié avec leur nombreux supporters, à l'image de cette traditionnelle photo, dans les buts, après chaque titre décroché à domicile. (Photo cor. NR, Mickaël Pichon)